

永生病院の介護のお仕事ニュース No.29



祝！介護福祉士国家試験合格



2019年に技能実習生としてベトナムから来日し、永生病院で介護の仕事をスタートさせたチャーさんとミンラムさんが、介護福祉士試験に合格しました。先日、介護福祉士登録証が届いたので、インタビューしました。

Q1.試験勉強で大変だったことは？

A1.・日本語の理解が大変でした。(ミンラムさん)
・新しい言葉・専門知識・社会制度(保険、年金...)の理解がむずかしくて、時間がかかりました。(チャーさん)

Q2.これからの目標は？

A2.・学んだことを現場で実践することです。(ミンラムさん)
・日本語能力試験N1を受けます。できれば看護師国家試験にもチャレンジしたいです。(チャーさん)

Q3.これから介護を始める人にひとこと！

A3.・日本語と専門用語の理解が大切だと思いますよ。(ミンラムさん)
・介護の仕事は大変だろうと考えていると思います。確かに大変です。しかし、大変さのかわりに楽しいことや嬉しいことはきっとありますよ。皆さん、ぜひ自分の目標をもって、毎日少しずつ「がんばって」ください！(チャーさん)



チャーさん(左)ミンラムさん(右)



チャーさんとミンラムさんは、3年間の技能実習生の期間を経て、現在は特定技能外国人として勤務しています。大きな挑戦を終えても、更にステップアップを目指す努力家です。今回、見事に合格を手にした姿に、“日本人もがんばれ！”というメッセージを感じます。今後は学んだ知識を、日々の介護に活かしてくれることでしょう。

介護の仕事を始めたいと思ったら・・・

お問い合わせ

医療法人社団永生会 永生病院

八王子市櫛田町583-15 看護部長室

TEL:042-661-4172

FAX:042-661-4134

E-mail:kango@eisei.or.jp

<https://www.eisei.or.jp>